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Crisi: Saccomanni, Europa sta facendo ancora poco per crescita 

             

            (ANSA) - ROMA, 29 NOV - ''Credo che le istituzioni europee abbiano fatto molto per farci 

uscire dalla crisi ma stiano facendo ancora poco per la crescita economica a livello continentale''. Lo 

afferma il ministro dell'Economia, Fabrizio Saccomanni, in una video-intervista per il comitato 

direttivo dell'Istituto Affari Internazionali.(ANSA). 

 

 

 

Crisi: Saccomanni, Europa sta facendo ancora poco per crescita (2) 

             

            (ANSA) - ROMA, 29 NOV - ''L'Italia sta facendo molto per dare sostegno alla ripresa 

dell'economia, sempre restando nei limiti dei parametri europei'', ha detto ancora Saccomanni. 

''Credo che il programma di riforme strutturali che abbiamo lanciato aiuta la crescita del prodotto 

potenziale dell'economia italiana'', ha aggiunto il ministro nella video-intervista per lo Iai. 

   In vista delle elezioni europee del maggio 2014, per Saccomanni ''c'è una grossa sfida per 

rilanciare i valori fondanti dell'Unione europea, che sono anche quelli di una crescita economica, 

civile e sociale e di un sostegno all'occupazione''.(ANSA). 
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